

登校中の小学生 はねられ、ケガ

登下校時間は、最も危険な時間帯！
スピード落として、細心の注意

もしも、もしも、もしも、…のときは…まず、救護

そして…、警察に連絡

午前8時 登校中の小学生男児 軽乗用車にはねられ、ケガ、入院

軽乗用車の女性は救護することなく、立ち去る

軽乗用車の女性を、ひき逃げ容疑で逮捕

「事故後、警察に届けなかったのは間違いありません」

2023/11/24(金) 10:43

22日午前8時頃、長崎県の市道で軽乗用車を運転中、登校中の小学生男児（8）をはね、逃げた疑いで、60歳の女性が逮捕されました。

女性は小学生男児をはねたあと、車を止め小学生に声をかけましたが、男児が「大丈夫」と答えたことから、そのまま車で立ち去ったと話しているということです。

その後、事故を目撃した付近住民が救急車を呼び、男児は病院に搬送されました。男児は両手などにすり傷を負い、現在、入院しているということです。

男児の父親から通報を受けた警察が、防犯カメラの映像などを調べ、犯行が明らかになったとして24日、軽乗用車の女性をひき逃げる疑いで逮捕しました。

警察の取り調べに対し女性は「事故をおこして男の子にけがをさせ、警察に届けなかったことは間違いありません」と容疑を認めているということです。警察は事故の原因を調べています。